



NACIONAL

16 y 17 OCTUBRE

Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), Confederación Intersectorial de Trabajadores Estatales (CITE), Confederación de Trabajadores Estatales (CTE), Unión Nacional de Sindicatos del Sector Estatal (UNASSE), Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación del Perú (SUTEP), Federación Nacional de Trabajadores Administrativos del Sector Educación (FENTASE) y el Frente de las Empresas Estratégicas del Estado.- Paro Nacional de 48 Horas: Gremios protestan para exigir al Gobierno solución a su pliego de reclamos así como también respeto a sus derechos laborales y denuncian el atropello a los Convenios de la OIT y a la sentencia del Tribunal de Garantías Constitucionales (TGC) que sentenció favorablemente a la aplicación de la negociación colectiva económica de los servidores públicos mientras que el Gobierno Peruano hace lo contrario supeditando las decisiones al Ministerio de Economía y Finanzas que obedece a recetas de los organismos financieros internacionales, antes que cumplir con la Constitución Política y los derechos laborales a través de los cuestionados decretos legislativos 1442 y 1450. La SUTEP exige también un mayor presupuesto para el sector y un aumento salarial superior a los 200 soles anunciados por el presidente Martín Vizcarra. Asimismo, ante la coyuntura política actual, la CGTP ha declarado que esta convocando también a movilizaciones en ambos días a fin de exigir el cierre del Congreso y la convocatoria a una Asamblea Constituyente.

LAMBAYEQUE

15 OCTUBRE

Sindicato de Trabajadores de la Empresa Agroindustrial Tumán.- Acciones de Fuerza: Trabajadores piden el retiro de la Administración del Grupo Oviedo otorgado por una resolución judicial. Continúan protestas.
Trabajadores de empresa Agroindustrial Pucalá.- Acciones de Fuerza: Exigen la salida de la administración judicial y el cumplimiento de pagos atrasados. No llegan a ningún acuerdo.

SAN MARTIN

18 OCTUBRE

Frente de Defensa de los Intereses de Moyobamba y el Alto Mayo – FEDEIMAM.- Plantón: Pobladores realizarán un plantón en el frontis del Gobierno Regional de San Martín como medida de protesta contra el gobernador regional Víctor Noriega a fin de exigirle el cronograma de las licitaciones y entrega de la buena pro de las obras que se impulsan en la provincia de Moyobamba, antes que el dinero pueda retornar al tesoro público.

JUNIN

15 OCTUBRE

Pobladores de La Oroya y extrabajadores de Doe Run Peru.- Acciones de Fuerza: Se oponen al periodo de venta directa para el Complejo Metalúrgico La Oroya acordado por la junta de acreedores, solicitan una nueva ampliación, para realizar el depósito que se necesita, para la compra de mina COBRIZA y el Complejo Metalúrgico La Oroya. Amenazan con bloquear la Carretera Central.

LIMA

17 OCTUBRE

Coordinadora Nacional de Derechos Humanos, Colectivos Sociales, Gremios y Partidos Políticos.- Marcha: En protesta contra la Ley que establece arresto domiciliario para mayores de 65 años, denominada 'Ley Fujimori', ya que favorecería al expresidente Alberto Fujimori. Concentración: Plaza San Martín 5:00 p.m.

AREQUIPA

15 OCTUBRE

Frente de Defensa de los Intereses de la Provincia de Caylloma.- Acciones de Fuerza: Paro fue suspendido por elecciones Regionales y Locales. Se oponen a exploraciones mineras de la minera Mayra de la empresa Buenaventura, pues temen que el proyecto Gaby contamine su fuente de agua que proviene del río Palca. Exigen la instalación de una mesa de dialogo. Piden también, que sean atendidos otros puntos de la plataforma de lucha que han quedado pendientes como la evaluación del Estudio de Impacto Ambiental del proyecto agrícola Majes Siguas II, la creación del fondo económico de las empresas mineras como parte de la responsabilidad social para los pueblos de Caylloma y el asfaltado de la carretera Vizcachani.

LORETO

15 OCTUBRE

Federaciones indígenas de la denominada cinco cuencas de Loreto: los ríos Marañón, Chambira, Pastaza, Corrientes y Tigre.- Se levanta Paro Indefinido: Nativos de las cinco cuencas de Loreto llegaron a un acuerdo el 10 de octubre con el Gobierno en una mesa de dialogo precedida por el Premier Villanueva. El Gobierno procederá en asistir a los pueblos en materias de salud, educación e infraestructura mientras que la empresa operadora del Lote 192, Frontera Energy, presentara un plan de remediación ambiental.

APURIMAC

15 OCTUBRE

Frente de Defensa del Distrito de Lambrama, provincia de Abancay.- Acciones de Fuerza: Reclaman al Consorcio Vial Sierra el cumplimiento del mantenimiento de vía que atraviesa las regiones de Apurímac, Cusco y Puno.
Comunidad de Pisaccasa, distrito de Mara, provincia de Cotabambas: Acciones de Fuerza: Exigen al Gobierno Central cumplir con los proyectos educativos, productivos, entre otros, así como en lo referido a la compensación por los terrenos utilizados para la construcción de la carretera que forma parte del corredor minero.

CUSCO

15 OCTUBRE

Federación de Campesinos cocaleros de La Convención, Yanatile y Lares (provincia de Calca) y Kosñipata (provincia de Paucartambo).- Continua Huelga Indefinida: Agricultores Cocaleros persisten en sus reclamos que son subir el precio de la arroba de coca y realizar cambios en ENACO. Mesa de dialogo aun no llega a ningún acuerdo.

PUNO

15 OCTUBRE

Autoridades y Pobladores de Ayabacas, provincia de San Román.- Acciones de Fuerza: Exigen al Gobernador Regional entregue la resolución de nombramiento de su alcalde, lo cual impide a éste gestionar el Presupuesto de dicho poblado.
Pobladores de la cuenca Coata, provincia de Puno.- Posibles Acciones de Fuerza: Los pobladores de la cuenca Coata vienen solicitando al Gobierno Regional de Puno la declaratoria en emergencia sanitaria de los distritos afectados por la contaminación. Anuncian protestas de no ser escuchados.

